



POR YVONNE REYES CAMPOS

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, pidió a Morena y sus aliados que no haya un avasallamiento y "un ejercicio de fuerzas políticas" para imponer la reforma electoral que proponga el Gobierno federal.

"Yo espero que no exista un avasallamiento, sino exista un diálogo; yo espero que no haya un ejercicio de fuerzas políticas, sino haya una construcción a favor de los mexicanos; yo espero que todos los grupos parlamentarios se puedan escuchar y sentir representados".

La panista expresó lo anterior en entrevista, luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que ya existe un acuerdo con sus aliados del Partido Verde Ecologista de México y del Partido del Trabajo y que antes de finalizar el mes de febrero enviará

Kenia López Rabadán pide no imponer reforma electoral

La presidenta de la Cámara de Diputados confía en que haya diálogo con todos los partidos y no 'un ejercicio de fuerzas políticas'

su iniciativa de reforma electoral al Congreso.

PREOCUPACIÓN ENTRE DIVERSOS SECTORES

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, manifestó que en este momento existe una legítima preocupación entre diversos sectores por el riesgo de retroceso democrático con el proyecto de reforma electoral impulsado por el oficialismo.

"Hay una preocupación legítima por distintas visiones, distintas voces, distintos nombres, círculos, incluso hoy publicados, de alguna preocupación en términos de hacia dónde estaría dirigida la reforma y para eso es que esta Cámara de Diputados necesita abrir sus puertas, abrir su escucha, pero, sobre todo, recibir en un sentido positivo y perfeccionar un instrumento normativo si es que se va a generar una reforma".



FOTO: CUARTOSCURO

Kenia López Rabadán manifestó que existe una legítima preocupación entre diversos sectores por el riesgo de retroceso democrático.

Ante ello, la líder cameral insistió en la necesidad de abrir las puertas de la Cámara de Diputados para atender y escuchar todas las inquietudes de los distintos sectores de la sociedad.

"Y yo como presidenta de la Cámara garantizo que la presidencia de la Cámara de Diputados estará abierta a las distintas posiciones, siempre basados en el respeto, en la prioridad de escucha, de diálogo, pero, sobre todo, también en perfeccionar y corregir".